

Jubir Muallem-Dek Fadh: Hargai Kinerja Penyelenggara Pilkada Aceh

Category: Politik

written by Maulya | 01/12/2024



ORINEWS.id – Perhitungan suara pada [Pilkada](#) Aceh 2024 telah sampai pada tingkat kecamatan dan kabupaten se Aceh. Tetapi kini ada protes yang di sampaikan oleh tim pemenangan Calon Gubernur dan Calon Wakil Gubernur nomor urut 01 terkait permintaan dilakukannya Perhitungan Suara Ulang (PSU) di semua TPS di Aceh Utara, Minggu (1/12/2024).

Berdasarkan laporan, baik dari KIP, Panwaslih atau Pihak Keamanan Pilkada (Gakkumdu) serta TNI yang semua ikut bertugas sejak dimulainya tahapan Pilkada dari Proses pancalonan sampai dengan Tahapan Pencoblosan di TPS seluruh Aceh, tidak terdengar situasi kritis, bahkan sudah disampaikan bahwa

proses Pilkada Aceh berjalan lancar dan tertib.

Menanggapi hal tersebut, Juru Bicara Badan Pemenangan Mualem-Dek Fadh, Firdaus Noezula menyampaikan bahwa setiap proses telah di lalui sebagaimana mestinya, Ia berharap semua pihak dapat menerima apapun hasil yang telah di peroleh serta mengapresiasi kinerja penyelenggara dan aparat penegak hukum atas kesuksesan terselenggaranya pesta demokrasi secara aman dan damai.

“Kita patut mengapresiasi kinerja dari penyelenggara; KIP dan Panwaslih serta aparat penegak hukum dan pemerintah di semua tingkatan di Aceh atas terselenggaranya Pilkada yang aman dan damai,” ujar Politisi Muda Partai Demokrat ini.

Lanjutnya, “Masyarakat Aceh dan semua tim yang terlibat dalam Pilkada telah memberikan bukti nyata bahwa Aceh adalah daerah yang aman dan bukan daerah rawan seperti beberapa pernyataan tempo hari.”

Firdaus mengatakan terkait proses Perhitungan Suara Ulang (PSU) silahkan diajukan melalui mekanisme yang berlaku dengan tidak menafikan kinerja penyelenggara.

“Terkait permintaan PSU di seluruh TPS di Aceh Utara, silahkan di ajukan melalui mekanisme yang ada. Namun, kita menghimbau untuk tidak menafikan kinerja dari penyelenggara dan aparat yang telah berjibaku menjaga agar Pilkada berjalan aman dan damai,” ujarnya.

Kemudian Firdaus turut menyampaikan rasa terima kasih dan bangga atas kerja keras semua pihak yang terlibat dalam Pilkada Aceh 2024 ini sehingga semua tahapan dapat berjalan dengan lancar tanpa terkendala apapun.

“Kami dari pihak Mualem-Dek Fadh calon gubernur dan wakil gubernur nomor urut 02 menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada penyelenggara di semua tingkatan, aparat penegak hukum, pemerintah Aceh, serta kepada seluruh

rakyat Aceh atas terselenggaranya Pilkada yang aman, damai dan lancar," tutup Putra Pasee ini.[]